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DANIEL RICCIARDO REJOINT L’ÉCURIE RENAULT SPORT FORMULA
ONE TEAM À PARTIR DE 2019

Renault Sport Formula One Team est heureux de confirmer l’arrivée de

Daniel Ricciardo aux côtés de Nico Hülkenberg comme pilote titulaire à

partir de la saison 2019.

Agé de 29 ans et originaire de Perth, Australie, Daniel rejoint Renault

Sport Formula One Team pour les deux prochaines saisons.

Daniel Ricciardo a gagné 7 Grands Prix et est monté 29 fois sur le podium.

Daniel connait très bien Renault puisqu’il a été pilote dans plusieurs Junior

Series Renault entre 2007 et 2011 et est associé à notre activité de

motoriste depuis 2014.

Jérôme Stoll, Président, Renault Sport Racing :

Renault a décidé de revenir en Formule Un avec l’objectif clair de se battre
pour des titres de Champion du monde. Signer Daniel Ricciardo
représente une opportunité unique de progresser vers cet objectif, et
Renault ne pouvait pas manquer cette occasion. Nous sommes heureux
d’accueillir Daniel dans notre équipe, certes encore en construction, mais
plus motivée que jamais.

Cyril Abiteboul, Directeur Général Renault Sport Racing :

L’arrivée de Daniel est le signe de notre détermination à accélérer notre
rythme de progression vers le haut du classement. Elle est aussi la
reconnaissance du travail accompli depuis deux saisons et demi. Le talent
et le charisme incontestables de Daniel nous obligent. Il faudra nous
dépasser pour lui donner la meilleure voiture possible. C’est avec fierté
mais aussi humilité que nous accueillerons Daniel au sein de notre jeune
équipe en 2019.

Daniel Ricciardo :

C’était sans nul doute l’une des décisions les plus difficiles que j’ai eu à
prendre dans ma carrière mais je pense que c’était le bon moment pour
moi de me lancer dans un nouveau défi. Je sais qu’il reste beaucoup de
travail pour permettre à Renault d’atteindre son objectif, qui est d’être au
plus haut niveau mais j’ai été impressionné par leur progression en
seulement deux ans et je sais qu’à chaque fois que Renault s’est lancé ce
type de défi, ils ont finalement réussi. J’espère être capable de les aider
dans ce parcours, sur la piste comme en dehors.
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